

Kunstradfahren

Internationale Bodenseemeisterschaften im Kunstradfahren: In Ravensburg sind sieben Kunstradfahrer des RV Mochenwangen an den Start gegangen. Bei den Schülerinnen U 15 fuhr Magdalena Müller eine starke Kür und verbesserte ihre Bestleistung. Im Zweier-Kunstradfahren der Schülerinnen U 15 belegten Julia Locher und Magdalena Müller den dritten Platz bei der internationalen Konkurrenz. Im Wettkampf der Schüler U 15 fuhr Richard Fischer erneut persönliche Bestleistung. Bei den Zweier-Juniorinnen U 19 erkämpften sich Jessica Schultes und Lea Wöllhaf Platz sieben. In der gleichen Gruppe führen Carolyn Mitterhofer und Anna Müller persönliche Bestleistung und belegten Rang vier. Bei den Juniorinnen U 19 verbesserte Carolyn Mitterhofer ihre Bestleistung nach einer starken Kür.

rv09sp1_12_Jun_SV

SZ 12.06.13